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Abstract (en)
[origin: WO2011018177A1] The invention relates to a cutting machine (1) for food in the form of strands, comprising a housing (2) and a drive motor
mounted therein for a cutting blade (11). To give the cutting machine (1) a more attractive design and at the same time make it more resistant, it is
proposed that a housing surface (26) of the cutting machine has a coating (6) which includes at least oxide ceramic and polytetrafluoroethylene as
constituents.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Schneidemaschine (1) für strangförmige Lebensmittel mit einem Gehäuse (2) und einem darin gelagerten Antriebsmotor
für ein Schneidmesser (11). Um die Schneidemaschine (1) ansprechender zu gestalten und dabei gleichzeitig resistenter zu machen wird
vorgeschlagen, dass eine Gehäuseoberfläche (26) der Schneidemaschine eine Beschichtung (6) aufweist, die als Bestandteile wenigstens
Oxidkeramik und Polytetrafluorethylen hat und dass die Schneidemaschine ein Gleitlager aus zusammenwirkenden Gleitflächen aufweist.
Mindestens eine der Gleitflächen ist mit der Beschichtung versehen.
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